
 

 

 

 

 

 

 

 

ELETTRODOTTO 

 
 

Chiediamo un impegno chiaro di controllo e di pressione, relativamente 

all'iter di interramento dell'elettrodotto, che interessa in modo 

particolare via SOTTOCORNO ed il  “PARCO MEDIA VALLE del 

LAMBRO”. 

Non vorremmo, infatti, che l'art. 141 - Legge di Stabilità 2016, che ne 

dispone l'interramento con un finanziamento immediato di 40 milioni, 

venisse dimenticato. 

 


